



miércoles 24 de abril de 2013

FERNANDO MARTÍN ROMERO PREGONA LAS FIESTAS DE LA CRUZ EL SÁBADO 27



El próximo sábado 27 de abril a las 21.30 horas el Patio del Ayuntamiento acoge el Pregón de la Santa Cruz que pronunciará Fernando Martín Romero.

El Delegado de Fiestas, Carlos Javier García, ha afirmado que pensamos en Fernando convencidos de que sería un excelenteregonero ya que es un hombre con un gran sentido del humor, que le encantan las Fiestas de la Cruz y que es conocido en el municipio, sobre todo a través de su padre, Eduardo Martín Trujillo, quien fue durante mucho tiempo Presidente de la peña flamenca, además

deregonero también de nuestras fiestas.

Gracia ha hecho un llamamiento a la ciudadanía para que acudan a este acto que nos invita a vivir nuestra fiesta grande desde la confraternización, la unidad y la alegría, de manera que comencemos ya a saborear nuestros días grandes de fiesta. Estamos en una época difícil y este acto nos ayudará a contagiarnos de alegría durante un buen rato.

Por su parte Fernando Martín ha adelantado que el pregón está salpicado de vivencias personales, momentos vividos con mi familia y mis amigos en la Tablá, momentos contados con sentido del humor. Y ha añadido que no es un pregón largo, fundamentalmente escrito en prosa pero con algo de poesía también y, sobre todo, hecho con muchísima ilusión.